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ABOUT

À PROPOS

What is the ABQLA?
Qu'est-ce que l'ABQLA?
The Quebec Library Association is a non-profit, volunteer-based, 
bilingual association which represents library workers and 
professionals of Quebec.

L’Association des bibliothèques du Québec (ABQLA) est une 
association bénévole bilingue à but non lucratif qui représente le 
personnel des bibliothèques du Québec.
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That l'Association des bibliothécaires du Québec - Quebec Library Association be a 
non-profit, bilingual leader, serving the library and information community 
and Quebec society at large by promoting the library and information professions 
and their commitment to literacy, curiosity, critical thinking, access to information, 
privacy, as well as equity, diversity and inclusion.

Que l'Association des bibliothécaires du Québec - Quebec Library Association soit un 
chef de file en tant qu’organisation à but non lucratif et bilingue, au service au service 
de la communauté des bibliothèques et de l'information, et de la société québécoise 
en général, en faisant la promotion des professions de la bibliothéconomie et 
des sciences de l'information, et de leur engagement envers la littératie, la 
curiosité, la pensée critique, l'accès à l'information, la protection de la vie privée 
ainsi qu'envers l'équité, la diversité et l'inclusion.

Vision

Mission
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L'Association des bibliothécaires du Québec - Quebec Library Association creates, 
supports and promotes the dynamic, diverse and thriving community of Quebec’s 
library and information professionals and related personnel through education, 
advocacy, communications and gatherings, as well as by serving as a link with other 
professional associations throughout the country and the world.
 
L'Association des bibliothécaires du Québec - Quebec Library Association crée, 
soutient et valorise la communauté dynamique, diversifiée et florissante de la 
communauté professionnelle des bibliothèques et de l'information du Québec et du 
personnel connexe grâce à l'éducation, à la défense des intérêts, aux 
communications et aux rassemblements, ainsi qu'en assurant le lien avec les autres 
associations professionnelles au pays et dans le monde. 



By promoting and offering programs and workshops including
A financially, physically and technologically accessible annual 
conference;
Opportunities for members to sit on working groups and 
committees within the Association and with partner organizations;
Mentorship and networking opportunities;
A job board of positions in the Province of Quebec;
Professional development awards.

En publicisant et en offrant des programmes et des ateliers comprenant :

Une conférence annuelle accessible financièrement, physiquement 
et technologiquement;
Des opportunités pour les membres de siéger dans des groupes 
de travail et comités au sein de l'association et avec des 
organisations partenaires;
Des opportunités de mentorat et de réseautage;
Un babillard d'offres d'emploi dans la province du Québec;
Des bourses de développement professionnel.

TO PROVIDE OPPORTUNITIES FOR ITS MEMBERS TO PURSUE AND

DEVELOP THEIR PROFESSIONAL INTERESTS 

OFFRIR À SES MEMBRES DES OCCASIONS DE POURSUIVRE ET DE

DÉVELOPPER LEURS INTÉRÊTS PROFESSIONNELS 
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TO FACILITATE THE EXCHANGE OF INFORMATION ON ASSOCIATION 
AND LIBRARY-RELATED ISSUES

FACILITER L'ÉCHANGE D'INFORMATION QUANT AUX QUESTIONS 
RELATIVES À L'ASSOCIATION ET AUX BIBLIOTHÈQUES

By the publication and distribution of the Bulletin;
By the use of current and emerging platforms for the timely exchange of 
information with and between members.

Par la publication et la distribution du bulletin;
Par l'utilisation de plateformes contemporaines et émergentes pour 
échanger rapidement des informations avec et entre les membres.



By representation and participation at relevant meetings or conferences,

and collaboration on projects and initiatives with local, regional, national

and international information and library associations and organizations.

Par la représentation et la participation à des réunions ou conférences

pertinentes, et la collaboration à des projets et initiatives avec des

associations et organisations d'information et de bibliothèques locales,

régionales, nationales et internationales.

TO STRENGTHEN TIES WITH NATIONAL, PROVINCIAL AND LOCAL LIBRARY

ASSOCIATIONS AND OTHER RELATED ORGANIZATIONS 

RENFORCER LES LIENS AVEC LES ASSOCIATIONS DE BIBLIOTHÈQUES

NATIONALES, PROVINCIALES ET LOCALES, ET D'AUTRES ORGANISATIONS

SIMILAIRES 
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TO RAISE POLITICAL AND PUBLIC AWARENESS ON RELEVANT ISSUES 
AND TO ADVOCATE ON BEHALF OF LIBRARY AND INFORMATION 
SPECIALISTS AND THEIR INSTITUTIONS 

ACCROÎTRE LA SENSIBILISATION POLITIQUE ET PUBLIQUE AUX 
QUESTIONS IMPORTANTES ET DÉFENDRE LES INTÉRÊTS DES 
SPÉCIALISTES DE L'INFORMATION ET DES BIBLIOTHÈQUES ET DE 
LEURS INSTITUTIONS. 

By adding our voice to advocacy initiatives of other professional 
associations;
By responding to developments in the local and provincial information 
and library landscape;
By inviting political and/or public individuals to participate in association 
events.

En ajoutant notre voix aux initiatives de défense des intérêts d'autres 
associations professionnelles;
En réagissant aux développements locaux et provinciaux touchant 
l'information et les bibliothèques;
En invitant des personnalités politiques et/ou publiques à participer aux 
événements de l'association.



By the stewardship of the Association’s finances, budget, operations,

bylaws, and efforts to meet members’ needs. 

By increasing membership, surveying and reviewing members’ needs, 
fees and benefits;
By communicating member benefits through membership campaign 
By cultivating student chapters;
By identifying and recruiting underserved communities and exploring 
opportunities for founding new sections.

En gérant les finances, le budget, les opérations, les règlements de

l'Association, et en s'efforçant de répondre aux besoins des membres.

En augmentant le nombre de membres, en sondant et en examinant 
les besoins, les cotisations et les avantages des membres;
En communiquant les avantages d'être membre par le biais de la 
campagne d'adhésion;
En cultivant des chapitres étudiants;
En identifiant et en recrutant des communautés mal desservies et 
en explorant les possibilités de fonder de nouvelles sections.

TO ENSURE THE VIABILITY AND GROWTH OF THE ASSOCIATION

 ASSURER LA VIABILITÉ ET LA CROISSANCE DE L'ASSOCIATION
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